
RELATÓRIO MENSAL DE DIÁRIAS DO MÊS DE 

ABRIL

Vereador Data Local Objetivo
JOAO CARLOS DA SILVA 07 E 08/04/2016             LAJEADO/BARÃO NO DIA 07 PARTICIPEI DE REUNIAO

DO  DAER  EM  LAJEADO  ONDE
FORAM  FEITAS  AS  SEGUITES
REINVIDICAÇÕES:  A  PINTURA  DOS
QUEBRAS  MOLAS  FAIXAS  DE
SEGURANÇA,  CONSERTO  DE
ACOSTAMENTOS  E  TAMBÉM  FOI
SOLICITADO  O  PEDIDO  DE
LIBERAÇÃO  PARA  COLOCAR  2
PARADA  DE  ONIBUS,  ONDE  FICOU
ACERTADO QUE O MSMO TERÁ QUE
SER  ATRAVÉS  DE  UM  OFICIO
ATRAVÉS  DA  PREFEITURA
MUNICIPAL.  NO DIA  08  ESTIVE NO
DNIT  ONDE  FOI  SOLICITADO  O
CORTE  DO  ASFALTO  PARA
COLOCAÇÃO DE TUBOS NO BAIRRO
PASSO  D'AREIA  PROXIMO  A  RUA
JOAO  RAMIZ  RUIZ  PARA
SOLUCIONAR  O  PROBLEMA  DOS



MARADORES  DESTE  BAIRRO,  QUE
SÃO FREQUENTES ALAGAMENTOS E
TAMBÉM  FOI  SOLICITADO  UM
ACESSO  PARA  ENTRADA  DE
CAMINHÕES  NO  FRIGORIFICO
MASTER SUL.

PAULO JOEL FERRAZ 16/04/2016 POA PARA  CUMPRIR  AGENDA  NO
MINISTERIO DO DESENVOLVIMENTO
AGRÁRIO ONDE FOMOS, RECEBIDOS
PELA AGENTE ADMINISTRATIVO SRª
CLAUDIA AMOEDO SALDIVA,  ONDE
FICOU  ACORDADO  O
SEGUINTE:FAZER  UM
LEVANTAMENTO DAS PESSOAS QUE
PERDERAM OS DOCUMENTOS COM
A   ENCHENTE  E  OUTRAS  PESSOAS
QUE  AINDA  NÃO  POSSUI
DOCUMENTAÇÃO  TAMBÉM  PODE
FAZER MAS TEM QUE SER PESSOAS
DE  BAIXA  RENDA  OU  QUE  TENHA
ALGUM BENEFICIO SOCIAL.

PAULO JOEL FERRAZ 19/04/2016 POA .PARA CONFIRMAR A SITUAÇÃO DO
HOSPITAL  DE  SÃO  JERÔNIMO,  NO
QUAL  A  DEPUTADA  SILVANA
COVATTI  ME  REVELOU  QUE
CONFIRMOU  COM  O  SECRETARIO
DA  SAÚDE  GABARDO  JÁ  TERIA
RESOLVIDO  O  REPASSE  DE  VERBA



QUE  ESTAVA  ATRASADA  PARA  O
HOSPITAL  DE  SÃO  JERÔNIMO.
TAMBÉM  FOI  SOLICITADA  UMA
EMENDA  DE  PAVIMENTAÇÃO  PARA
A RUA SANTA FLORA BAIRRO PORTO
DO  CONDE,  A  DEPUTADA  FICOU
CONFIRMAR  O  DEPTADO  FEDERAL
COVATTI FILHO.

PAULO JOEL FERRAZ 26/04/2016 POA DIRIGI-ME  A  SECRETÁRIA  DA
AQÜICULTURA  E  PESCA  COM
SUPERINTENDENTE  GILMAR
COELHO PARA TRATAR DO ASSUNTO
REFERENTE AO (NIT)  E  O  ATRASO
DAS  CARTEIRAS  DE  PESCA  E  A
REGULARIZAÃO DAS ENTIDADES DA
PREVIDÊNCIA  SOCIAL  REFERENTE
AO  SUPERINTENDENTE  DA
PREVIDENCIA  SOCIAL  DE  SÃO
JERÔNIMO  QUE  SE  NEGANDO  DE
FORNECER  O  (NIT)  AOS
PESCADORES  O  SUPERINTENDENTE
ME  FORNECEU  MA  CIRCULAR  DO
DIA  28/03/16  DIZENDO  QUE  A
PREVIDÊNCIA SOCIAL POR LEI E POR
DIREITO  DO  PESCADOR  FORNECER
O (NIT) PARA CADA PESCADOR QUE
PROCURAR  A  CIRCULAR  JÁ  FOI
ENTREGUE ONTEM EM MÃOS  DO
SUPERINTENDENTE  JOSÉ  RUBENS



DAMASCENO  PACHECO  FICOU  DE
NOS DAR A RESPOSTA SEXTA-FEIRA
SE  O  MESMO  IRIA  CONTINUAR
FORNECENDO  O  (NIT)  PARA  OS
PESCADORES.

AMARO VANTI 01/04/2016 POA FUI  RECEBIDO  PELA  ASSESSORIA
PARLAMENTAR  DO  DEPUTADO
FEDERAL  A  SENORA  AVANETE
FAVRETTO,  ONDE  NOS  INFORMOU
QUE O  DEPUTADO AFONSO MOTTA
IRÁ  REALIZAR  A  EMENDA
PARLAMENTAR PARA QUE AS RUAS
SOLICITADAS  POSSAM  SER
REALIZADOS  A  INFRA-ESTRUTURA
ATRASO  DOS  REPASSES
FINANCEIROS  FEDERAIS  E
ESTADUAIS.

AMARO VANTI 06/04/2106 POA DISCUTIR  E  BUSCAR  SOLUÇÕES
PARA  O  HOSPITAL  DE  SÃO
JERÔNIMO POIS SE ENCONTRA EM
GRANDES  DIFICULDADES  COM
FALTA  DE  RECURSO  PRECISANDO
ATE  MESMO  DE  ALIMENTOS   E
MATERIAIS  DE  HIGIENE  .  ONDE
RELATEI  QUE  O  HOSPITAL  ESTA
PASSANDO  POR  DIFICULDADE
FINANCEIRA DEVIDO O ATRASO DOS
REPASSES FINANCEIROS FEDERAIS E
ESTADUAIS.



AMARO VANTI 15/04/2016 POA DIRIGI-ME  A  CIDADE  DE  PORTO
ALEGRE  ESTADL  RS  NO  ORGÃO
SECRETARIA  DA  SEGURANÇA
PUBLICA, ONDE FUI RECEBIDO PELA
SENHORA  ROBERTA  DA  SILVA
MIRANDA,  SENHOR  WANTUIR
FRANCISCO BRASIL, AONDE RELATEI
OS  PROBLEMAS  DO  MUNICIPIO.  A
SENHORA  ROBERTA  DISSE  QUE
AGENDARÁ  JUNTO DO SECRETÁRIO
COM  CERTA  URGÊNCIA  PARA
TENTAR  SOLUCIONAR  OS
PROBLEMAS DO MUNICÍPIO.

MÁRCIO 06/04/2016 POA NA DATA DO DIA  06  DE ABRIL  DO
CORRENTE  ANO,  COMPARECI  AO
TRIBUNAL  DE  CONTAS  DO  ESTADO
DO RIO GRANDE DO SUL-TCE/RS A
FIM DE CUMPRIR AGENDA COM O
SUPERVISOR  DOS  SERVIÇOS
ADMINISTRATIVOS SR. PAULO CESAR
COELHO  PONTES  ONDE  APÓS
REUNIÃO  REALIZEI  A  ENTREGA  DE
PRESTAÇÃO DE CONTAS.

MÁRCIO 27/04/2016 CANOAS PARTICIPEI  ACOMPANHADOS  DO
ASSESSOR LUCIANO E O VEREADOR
LUIS  HENRIQUE DO MUNICIPIO DE
CANOAS, SENHOR ELIEZER PACHECO
PARA  CONHECER  AS  POLÍTICAS
PÚBLICAS PARA A EDUCAÇÃO, QUE



FORAM  IMPLEMENTADAS  NO
SEVERO  DE  REUNIÃO  COM  O
SECRETÁRIO  DA  EDUCAÇÃO
MUNICÍPIO  DE  CANOAS,  ONDE
CONVIDAMOS  O  SECRETÁRIO
ELIEZER  PARA  PARTICIPAR  DE  MA
PLÉNARIA SOBRE EDUCAÇÃO E SEUS
DESAFIOS  NO  ÂMBITO  MUNICÍPAL
QUE ESTAMOS ORGANIZANDO PARA
O  PRÓXIMO  MÊS  COM  DATA  A
CONFIRMAR.

LUIS HENRIQUE SEVERO 27/04/2016 CANOAS PARTICIPEI  ACOMPANHADOS  DO
ASSESSOR LUCIANO E O VEREADOR
LUIS  HENRIQUE DO MUNICIPIO DE
CANOAS, SENHOR ELIEZER PACHECO
PARA  CONHECER  AS  POLÍTICAS
PÚBLICAS PARA A EDUCAÇÃO, QUE
FORAM  IMPLEMENTADAS  NO
SEVERO  DE  REUNIÃO  COM  O
SECRETÁRIO  DA  EDUCAÇÃO
MUNICÍPIO  DE  CANOAS,  ONDE
CONVIDAMOS  O  SECRETÁRIO
ELIEZER  PARA  PARTICIPAR  DE  MA
PLÉNARIA SOBRE EDUCAÇÃO E SEUS
DESAFIOS  NO  ÂMBITO  MUNICÍPAL
QUE ESTAMOS ORGANIZANDO PARA
O  PRÓXIMO  MÊS  COM  DATA  A
CONFIRMAR.



LUIS HENRIQUE SEVERO 15/04/2016 POA PARTICIPEI  ACOMPANHADO  DO
ASSESSOR  DE  BANCADA  LUCIANO
CEZIMBRA  DE  REUNIÃO  NO
GABINETE  DO  VEREADOR
ENGENHEIRO  COMASSETTO  NA
CIDADE  DE  POA  PARA  DAR
CONTINUIDADE  NA  TROCA  DE
INFORMAÇÃO PARA AS TRATATIVAS
SOBRE  A  REGULARIZAÇÃO
FUNDIÁRIA,  HAJA  VISTO  QUE  NO
MUNICÍPIO  DE  SÃO  JERONIMO  DE
SÃO  JERÔNIMO  ,  TEMOS  HOJE
DIVERSAS  ARÉAS   COM  ESTA
PARTICULARIDADE  A  SER
RESOLVIDA.  FICOU  ACERTADO QUE
DEVERÁ  SER  AGENDADA  UMA
POSTERIOR  VISITA  AQUI  NO
MUNICÍPIO DO CORPO TÉCNICO DO
GABINETE  DO  VEREADOR
COMASSETTO QUE É  MEMBRO DA
COMISSÃO  DE  URBANIZAÇÃO,
TRANSPORTE  E  HABILITAÇÃO-
CUTHAB  DA  CÁMARA  DE
VEREADORES DE POA


